

## 15

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Autoinsasse sticht mit Messer zu**

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnte im Fall einer Auseinandersetzung in Schwachhausen am 26.11.2021, als mehrere Männer nach dem Überqueren einer Straße mit einem BMW-Fahrer verbal aneinander gerieten, so dass die Situation zwischen den Beteiligten so eskalierte, dass ein Insasse des BMW einen 25-Jährigen mit einem Messer am Bauch verletzte (Polizeimeldung 0864), der Tatverdacht gegen die vorläufig Festgenommenen von der Polizei erhärtet werden?

Zu welchem Ergebnis führten die strafrechtlichen Ermittlungen (Einstellung, Strafbefehl, Anklage, Verurteilung, Freispruch, Haftstrafe etc.) und konnten die Tatverdächtigen dauerhaft inhaftiert werden?

Inwieweit und wie häufig sind die Tatverdächtigen seither erneut strafrechtlich in Erscheinung getreten?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU